## MONUMENTS D'ART

## DE LA PRIMATIALE DE LYON

Détruits ou aliénés pendant l'Occupation Protestante

EN 1562

(Suite)

Mais par suite de quelles circonstances ce trésor a-t-il pu échapper aux mains des protestants? Nos archives départementales vont nous l'apprendre. D'abord, une lettre du comte de Sault, à la date du 1er mai 1562, adressée au roi, nous révèle, comme je l'ai déjà dit plus haut, que ce personnage remit lui-même aux chefs calvinistes toute la partie du Trésor que les chanoines n'eurent pas le temps de mettre en lieu sûr (1), après en avoir fait faire un inventaire par ces chefs. J'ai rencontré ensuite dans ces mêmes archives une requête inédite présentée au Roi par les chanoines, lesquels y exposèrent « qu'estant la ville de « Lyon révoltée, ils furent contrainctz eulx se retirer et

<sup>(1)</sup> Il est bien à regretter que les registres consulaires présentent une lacune depuis le 1er mai, jour de la prise de Lyon, jusqu'au 7 du même mois. Les feuillets sont restés en blanc; on ignore donc toutes les mesures prises par le Consulat dans ces graves circonstances.